

KIM

Pastikan Kelancaran Sidang Pleno di PPK, Kapolsek dan Wakapolsek Pantau Lokasi Secara Langsung

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Nov 29, 2024 - 09:24



Mataram NTB - Pastikan Proses Sidang Pleno rekapitulasi Hasil Pilkada 2024 di PPK Ampenan dan Sekarbela berjalan aman, Polsek Ampenan memberikan Pengamanan maksimal guna mengantisipasi gangguan keamanan yang dapat mempengaruhi kelancaran sidang Pleno tersebut.

Untuk memastikan proses pengamanan yang dilakukan Personilnya berjalan dengan baik, Kapolsek dan wakapolsek Ampenan terjun langsung memonitoring kegiatan tersebut dimana Kapolsek Ampenan memantau jalannya Pleno di PPK Sekarbela dan Wakapolsek memantau Pleno di PPK Ampenan.

“Untuk memastikan kelancaran sidang Pleno di PPK wilayah Hukum Polsek Ampenan maka Saya dan Wakapolsek membagi tugas, ada yang memantau di Kantor Camat Sekarbela dan ada yang di Kantor Camat Ampenan. Keberadaan kami sekaligus mengecek Personil Pengamanan di masing-masing PPK, “ungkap Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta, di sela-sela monitoring Sidang Pleno di Kantor Camat Sekarbela Malam ini (29/11/2024).



Pengamanan Sidang Pleno Rekapitulasi ini dilakukan oleh seluruh Personil PAM TPS di masing-masing Kecamatan. Selain Personil Polri Petugas PAM TPS dari TNI dan Linmas juga turut serta melakukan Pengamanan proses Pleno di tingkat PPK ini.

“Polsek Ampenan terdiri dari 2 Kecamatan yang menjadi wilayah hukum Polsek Ampenan yaitu Kec Ampenan dan Kec. Sekarbela. Karena sidang Pleno tersebut dilakukan hampir bersamaan waktunya maka kita bagi tugas dengan Wakapolsek untuk melakukan monitoring ini, “terangnya.

Sejauh ini sidang Pleno rekapitulasi masih berjalan, situasi tetap kondusif, para saksi dari masing-masing Paslon baik Paslon Gubernur maupun Walikota tidak ada yang mengajukan keberatan atas proses sidang pleno, sehingga seluruh proses berjalan lancar. Begitu pula dengan situasi di areal sidang yang terlihat kondusif sejak dimulainya Sidang Pleno tadi malam hingga saat ini.

“Perkiraan hari ini Sidang Pleno Rekapitulasi baik di PPK Ampenan maupun PPK Sekarbela akan rampung, “ucapnya.

Atas kelancaran ini, Kapolsek Ampenan menyampaikan terimakasih dan

apresiasi kepada Penyelenggara Pilkada yang sejauh ini telah menjalankan tugasnya dengan baik dan penuh integritas. Begitu pula hal yang sama disampaikan kepada seluruh simpatisan dan saksi para Paslon yang sempat hadir pada sidang Pleno.

“Terimakasih kepada semua pihak yang telah menjaga dan mendukung kegiatan Pilkada di Kec Ampenan dan Sekarbela ini berlangsung Aman dan lancar,
“pungkasnya. (Adb)